

Archiv der Werkstatt St. Michael 2018

DIENSTJUBILÄUM 2018

Herzlichen Glückwunsch zum Dienstjubiläum und Dank für die geleistete Arbeit. In gemütlicher Runde mit Kaffee und Kuchen wurde dieses Ereignis gefeiert.



HOFFEST

Die Abschlussfeier der WfbM war auch in diesem Jahr der letzte Höhepunkt vor der Sommerpause. Begonnen hat dieser Tag mit einem gemeinsamen Obstfrühstück. Danach hatten unsere Werkstattbesucher vielfältige Möglichkeiten, ihre Geschicklichkeit und ihr Können unter Beweis zu stellen. So gab es verschiedene Stationen, wie z. B. Ballzielwerfen, Eisstockschießen, Wurfscheibenzielwerfen oder Angeln. Auch am Basteltisch war reges Interesse und die Beschäftigten konnten Ihrer Phantasie bei der Gestaltung von Bildern aus Kreisen freien Lauf lassen. Alle waren mit großem Engagement dabei und hatten viel Freude. Zum Mittag erwartete uns ein reichhaltiges Buffet, wo für jeden Geschmack etwas dabei war. Höhepunkt des Tages war die Einweihung und Segnung der Tischgruppe, welche auf der Wiese vor dem Werkstattgelände steht. Gespendet wurde diese Gruppe von der Fa. Ziegler aus Piskowitz, bei denen wir uns an dieser Stelle mit einem Vergelts Gott nochmals recht herzlich bedanken möchten. Ebenso gilt unser Dank Frau M., durch welche diese Spende erst möglich geworden ist. Von ihr kam die Idee, welche hinter dieser Sitzgruppe steht, nämlich das gemeinsame Miteinander zwischen behinderten Menschen, Dorfbewohnern und deren Gäste. Eine wirklich schöne Idee. Mit super Stimmung und tollem Wetter konnte das Werkstattjahr damit gebührend abgeschlossen werden.



PATRONATSFEST

Unser Patronatsfest am 28.09.2018 stellte einen besonderen Höhepunkt dar. Der Tag begann mit einem festlichen Gottesdienst in der Klosterkirche. Im Anschluss gingen wir alle in die Klosterscheune, wo ein besonderes Obstfrühstück auf uns wartete. Mit viel Liebe wurde dies von einigen Mitarbeitern vorbereitet. Allen schmeckt es wunderbar und so konnten wir uns auf ein weiteres Highlight des Tages - unsere Modenschau - freuen. Schon viele Wochen vorher waren unsere Gruppenleiter mit ihren Arbeitsgruppen emsig beschäftigt, jeweils 2 Outfits pro Gruppe zu kreieren und die Models professionell zu schulen. Keine Gruppe zeigte vorher die Kostüme, so dass alle sehr gespannt waren, was für Ergebnisse wir zu sehen bekommen würden. Es sollte bei den Kostümen immer eine gewisse Beziehung zu der Arbeitsgruppe hergestellt werden. Die Kostüme waren eine wahre Augenweide und wurden mit ganz viel Liebe für das Detail gestaltet und vorgeführt. Es war ein sehr gelungener Tag, an dem alle Beschäftigten und Mitarbeitern mit viel Spaß und Freude dabei waren.



MAIBAUMWERFEN

Wir möchten uns an dieser Stelle recht herzlich bei den Schülern sowie den Lehrern der Panschwitz Grundschule bedanken, die uns auch in diesem Jahr wieder mit ihrem Programm zum Maibaumwerfen erfreut haben.



EINKEHRTAG AM 20. MÄRZ 2018 – BESUCH VON BISCHOF HEINRICH

Der diesjährige Einkehrtag für die Mitarbeiter/-innen im Kloster fiel auf den Frühlingsanfang. Als Referent nahm sich unser Bischof Heinrich Timmerevers einen ganzen Tag Zeit, um mit den Menschen ins Gespräch zu kommen und seine Erfahrungen und Erlebnisse mit uns zu teilen.

In einer feierlichen Heiligen Messe in der Klosterkirche waren zahlreiche Mitarbeiter/-innen und auch Senioren und Gäste anwesend, um einem Gottesdienst unter der Leitung des Bischofs von Dresden-Meißen beizuwohnen. Das Motto des Tages lautete „Miteinander“. Andächtig lauschte man den Worten der Predigt, betete und sang gemeinsam.

Im Anschluss an die Heilige Messe war bereits ein Imbiss im Mehrzweckraum des Josefshauses vorbereitet. Die Mitarbeiter/-innen der einzelnen Sozialeinrichtungen bzw. der Wohnbereiche sehen sich nicht täglich zum persönlichen Austausch, so dass eine solche Gelegenheit das Miteinander zu festigen natürlich gerne und ausgiebig genutzt wird. Gegen halb 11 begrüßte unser Kaufmännischer Leiter Christoph Mikwauschk offiziell Bischof Heinrich und freute sich darüber, dass es geklappt hat, den Besuch im Kloster einzurichten.



SACHSENWEITER TAG DER OFFENEN TÖPFEREI IN UNSERER WERKSTATT

Am Sonnabend, den 10.03.2018 und Sonntag, den 11.03.2018 beteiligte sich die Töpferei der WfbM am sachsenweit stattfindenden 13. Tag der offenen Töpferei.

An beiden Tagen präsentierte die Töpferei in der Zeit von 10.00 – 18.00 Uhr die von den Beschäftigten der WfbM in Aufbaukeramik hergestellten Gefäße. Es wurden Führungen durch die Töpferei angeboten und es bestand die Möglichkeit, sich an der Bastelstraße kreativ zu betätigen und an einer kleinen Tombola sein Glück zu probieren, was von den Gästen und Besuchern auch super angenommen wurde.

TAG DER OFFENEN TÜR

Am 09.03.2018 fand in der Zeit von 10.00 – 14.00 Uhr unser Tag der offenen Tür statt. Es bestand die Möglichkeit, den Arbeitsalltag der Beschäftigten der WfbM kennenzulernen, ihnen bei der Erledigung ihrer Arbeitsaufgaben über die Schulter zu schauen und mit dem Personal der WfbM ins Gespräch zu kommen.

